
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

意見交換会② 

 

 

 

 

 

   

納得！祇園新橋まちづくり協議会（仮称） 
協 議 会 の 活 動 目 的 を 分 か り 易 く ま と め て い き ま す 。 

【日時】2016年8月 9日（火）午後 1時 30分～3時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 21回 意見交換会のご案内 

発行：元吉町まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

 

 

報 告 辰巳大明神 土用供養祭  

 
 7 月 22 日（金）に土用供養祭が執り行われました。当日は朝からの猛暑の中、今回からお祭りの世話

人を引き受けていただいた井上さんを中心に幟をかかげさせていただきました。 

 お祭りが始まると、忙しい時間ではありますが、住民や料理人の方が手を止めて出てきていただき、参

拝していただきました。回を重ねるごとに人数が増えてきているのが実感できました。 

 お祭り片付けの終了後は、足洗として Bistro & Wine Salon YAMADA さんのご協力でお雑煮を美味し

くいただきました。 

 お祭りの幟や足洗を通じて、ますます地域の住民や料理人さんの交流を広げていきたいと考えておりま

す。 

 取 組 ホームページとメールを始めました  

  元吉町まちづくり部の活動をより広く知ってもらうために、また、多くの方より意見をお聞きするため

に、ホームページとメールを始めました。皆様からのお声をお待ちいたしております m(_ _)m 

 ホームページ http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

 メール    gionshinbashitatumi@gmail.com 
  

2016年（平成28）8月 
  

Vol. 15 元吉町 
 

 祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、

活動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様

とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  

当日は天気がよく、より鮮やかな色が

土用供養祭をりました。 

大勢の住民や料理人さんが参拝してく

ださいました。 

お忙しい中、作っていただきありがと

うございました。m(_ _)m 



 報 告 第 20 回意見交換会＜どうしたもんだ、撮影マナー！＞ 

 第 20 回意見交換会では、結婚式前撮り事業者を招いて、前撮り業界

の現状についての勉強会と、対応策について意見交換をおこないました。 

 国内外の多くの業者があり、すべてを把握することは困難ですが、

大手の 10 社程度が大多数を扱っていると思われることから、まずは

大手業者とルール作りを進めていくことが出来ることかと思います。 

 規制で縛る前に、互いに話し合い、地域と業者、そして何より新し

いカップルにとってより良い環境になればと思います。 

 なお、意見交換会の後、地蔵尊移転工事前に、お参りをしていただ

きました。工事は地蔵盆までに終える予定です。 

 これから地蔵尊は辰巳大明神の西側となります。末永く、お守りし

ていきましょう。 

「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」発起人会より【8月予定】 

・地域の皆さまおよび地権者に設立パンフを配布 

【議事録メモ】 

1．「どうしたもんだ、撮影マナー！」 

（事業者として心がけていること） 

・場所を占領しない、観光客の撮影を優先させる等、迷惑がかからないよう、公共のマナーを守っていると自負し

ている。 

・当社のスタッフは名札を付け、公共のマナーに反する撮影は行わないようにしている。 

・他社に対して、口頭注意はしたりもしているが、強制はできない。 

（他社の状況、現状の問題点、等） 

・会社間のつながりが無いく、組合や業界団体もない。 

・外国人で前撮りをしている人たちは、スタッフも外国人の場合が多い。 

・私有地に入ったり、柵にもたれたり、毛氈を敷いたり、垣の中に入ったりマナーが悪い。 

（対応方法についての検討） 

・撮影許可は、撮影する権利を与えてしまうことになる。 

・テレビのロケは道路使用許可を取っているが、前撮りは取っていない。 

・占有許可が必要かどうか微妙らしいが、「業」としてやるなら、許可を取ってやるのが筋ではないか。 

・東京の観光スポットでは、数を限定して認可制にしている。数が多いので、事前にＦＡＸさせる仕組み。 

・申請書を町内会長に事前にＦＡＸ・連絡するか？ 

・ＦＡＸはもらっても管理しきれない。たくさん申請が来た場合、誰が管理するか？という問題もある。 

・「申請したから（何をやっても）いいじゃないか」と言われてしまうことも考えられる。 

・コストと手間をかけない方法はないか？時間予約制はどうか？  

・黙っているよりも、地域でルールを作って公表すべき。事業者も撮影ができなくなれば仕事ができない。 

（町内でお商売をしている方からの報告） 

・橋の上で建物を撮る人も多い。三脚が邪魔だったり、通行の妨げになっている。 

・毎回、店員が出て、カメラマンの名刺をもらい連絡しているが、外国人も多く埒が明かない。 

・橋から落ちる人が 1年に２人くらいいる。安全対策をしっかりしていないと思われてしまう。 

（前撮り事業者から） 

・個人事業も含めて１００社ほど業者があると思われる。京都市内の大手 10社で９割を扱っている。 

（地域の今後の方策） 

・まずは、大手 10社を押さえて撮影の際のルールの雰囲気を作っていってはどうか。 

3．その他 

「地蔵尊の移転」について 

・８月 21日の地蔵盆までには、移転を終えたい。 

「玉垣」について 

・行政的には傷んでいる部分だけ直すという考えですが、費用面では、全てを新しく取り替える方が安い。 

7 月 12 日（火）意見交換会の参加者は

19 名でした。 

 会の後に地蔵尊移転場所にてお参り

をさせていただきました。 


